
FDP Steinbach (Taunus)

UMBENENNUNG DES »PIJNACKERPLATZES« IN »FREIER PLATZ«. FDP-FRAKTION STELLT ANTRAG FÜR DIE NÄCHSTE STADTVERORDNETENVERSAMMLUNG

18.10.2016

Zur nächsten Stadtverordnetenversammlung stellen die Koalitionspartner, FDP und SPD, einen Prüfantrag, in wie weit eine Umbenennung des »Pijnackerplatzes« in »Freier Platz« zeitnah umzusetzen ist.

Anlässlich der FDP-Sommer-Ferienfraktion 2014 und vielen weiteren Gesprächen auf den letztjährigen Stadtfestständen der FDP, wurde immer wieder mit interessierten Bürgern über die Gestaltung des alten Ortsmittelpunktes diskutiert.

Unter anderem wurde auch der Name des Platzes angesprochen, der sich auf die Städtepartnerschaft mit der niederländischen Stadt Pijnacker bezieht. Seit 1974 heißt der Platz am alten Steinbacher Brunnen entsprechend »Pijnackerplatz«.

Allerdings über viele Jahrhunderte hinweg, und bis auf eine kurze Zeit im Dritten Reich, war dieser Platz immer der »Freie Platz«. Der Ursprungsname ist auch historisch belegt und bedeutet »frei von Bebauung«, was hier auch zutrifft. Diesen Namen wollen wir dem Platz und den Steinbacher Bürgern gerne zurückgeben.

Astrid Gemke, Fraktionsvorsitzende FDP: »Die Städtepartnerschaft mit der holländischen Gemeinde Pijnacker besteht schon seit Jahren nicht mehr, daher würden wir es begrüßen, wenn der Platz wieder seinen ursprünglichen Namen erhält.«

Steinbacher Pijnackerplatz heute

Steinbacher Pijnackerplatz heute

Steinbacher Pijnackerplatz historisch

Image not found or type unknown

Steinbacher Pijnackerplatz historisch